Gabriela

Sánchez





Con proyección internacional

## Joyas con brillo muy mexicano

La diseñadora tapatía Gabriela Sánchez narra que la maternidad le conectó con el diseño de joyas, ámbito en el que ya suma doce años de trayectoria



argarita Zavala, actual Primera Dama de México, Letizia Ortiz, princesa de Asturias, además de varias representantes de belleza en Jalisco, son algunas de las destacadas figuras públicas

que en diferentes momentos han portado algunas de las creaciones de la tapatía Gabriela Sánchez, quien continúa avanzando en el mercadointernacional lanzando coloridas y emotivas joyas, que son capaces de evocar la efusividad y tradición que distingue a México.

> Enlos aparadores de su tienda oficial, ubicada en López Mateos Norte 897, en la colonia Provi-



dencia, es posible encontrar aretes, collares, anillos, pendientes y demás opciones hechas con base en plata, que de alguna manera rinden tributo a elementos de la cultura popular mexicana, como los juguetes artesanales,

Sus piezas integran elementos con el sabor y los paisajes de México

## EN RED

Si quieres conocer un poco más sobre esta diseñadora jalisciense, vista: www.gabrielasanchez.com

los protagonistas de la tradicional lotería, las piñatas o el agave que tanto representa a Jalisco en el mundo.

La artista tapatía celebra hoy el tradicional 10 de Mayo pues es madre de dos jóvenes, confirmando la buena respuesta que han logrado en fechas recientes opciones como su línea de agave, o la correspondiente a piñatas mexicanas, o bien la que remarca la devoción por el paisaje nacional.

"Siempre he creído que una buena joya es aquella que ofrece vida, que tiene personalidad y atrae la mirada no sólo por sus materiales, sino por sus acabados y las emociones que genera, en mi caso, pretendo que los usuarios sientan que llevan un poco de la alegría y la tradición de nuestro país". 🛢